# **GRIFOLS**

# Grifols construirá una nueva planta en España para duplicar su capacidad de fraccionamiento de plasma en Europa

- La nueva planta en Lliçà de Vall (Barcelona) empezará a operar en 2030 y permitirá a la compañía producir más medicamentos plasmáticos para cubrir la demanda de los más de 300.000 pacientes del continente que dependen de estos tratamientos.
- Las nuevas instalaciones se unirán al complejo de Grifols en Parets del Vallès para crear un centro biotecnológico de 25 hectáreas, que contará con casi 3.700 empleados e impulsará la creación de más de 400 puestos de trabajo especializados.
- La compañía refuerza así su compromiso con Cataluña, España y Europa y se prepara para abastecer las necesidades de los pacientes del continente.
- La compañía cubrirá el 100% de sus operaciones con electricidad renovable, al tiempo que implementará sistemas de medición y gestión inteligente de recursos en un campus altamente digitalizado.

Barcelona, 16 de julio, 2025 – Grifols (MCE:GRF, MCE:GRF.P, NASDAQ:GRFS), compañía global del sector salud líder en medicamentos derivados del plasma, ha anunciado hoy que invertirá 160 millones de euros en una nueva planta en Lliçà de Vall (Barcelona), con la que ampliará su presencia industrial en España y duplicará su capacidad de fraccionamiento de plasma en Europa. Con estas nuevas instalaciones, la compañía reforzará su respuesta a los más de 300.000 pacientes del continente que dependen de los medicamentos derivados del plasma, fortaleciendo su compromiso con Cataluña, España y Europa.

La nueva planta se empezará a construir este año y se prevé comience a operar en 2030. Estas nuevas instalaciones estarán ubicadas junto a la histórica planta de producción de Grifols en Parets del Vallès para crear un centro biotecnológico de 25 hectáreas. El nuevo complejo productivo en Lliçà de Vall, que ocupará una superficie de más de 80.000 metros cuadrados, supondrá la creación de más de 400 puestos de trabajo cualificados una vez entre en funcionamiento. Con esta incorporación, la compañía superará los 3.700 empleados en la zona entre las instalaciones actuales de Parets de Vallès y las de Lliçà de Vall.

"España y Cataluña son socios estratégicos esenciales para nuestro crecimiento a largo plazo y para impulsar conjuntamente el progreso científico en el área de la salud, así como el desarrollo industrial, medioambiental y social de la región. La ampliación de nuestra capacidad productiva nos permitirá asegurar, desde nuestras nuevas instalaciones, la creciente demanda europea de los medicamentos derivados del plasma. Así, Grifols continúa cumpliendo con su misión fundamental, que es cuidar de la salud y el bienestar de los más de 300.000 pacientes europeos que dependen de nuestros medicamentos", afirma Nacho Abia, CEO de Grifols. Y añade: "Nos complace especialmente ampliar nuestra presencia en la zona del Vallès Oriental, que esperamos seguir considerando nuestro hogar durante muchos años".

# **GRIFOLS**

"Nos hace mucha ilusión dar la bienvenida a Grifols a Lliçà de Vall, y estamos muy orgullosos de que la compañía haya elegido nuestra localidad. Confiamos en que esta nueva etapa nos permitirá trabajar juntos para construir una relación sólida, sostenible y duradera, que beneficie tanto a la ciudadanía de Lliçà como a Grifols", señala el alcalde de Lliçà de Vall, Xavi Castillejo.

"Parets del Vallès ha sido durante más de 50 años el hogar de la excelencia manufacturera de Grifols, y nos alegra saber que la compañía no solo continuará siendo una parte fundamental de nuestro municipio, sino que además ampliará su presencia en la localidad vecina, donde impulsará un importante centro de excelencia biotecnológico", afirma Francesc Juzgado, alcalde de Parets del Vallès.

## Una nueva planta sostenible para abastecer una demanda creciente

La creciente demanda regional de inmunoglobulinas y otros medicamentos plasmáticos está impulsando la expansión del complejo.

Las nuevas instalaciones incluirán una planta de fraccionamiento de plasma, operaciones logísticas, un laboratorio de análisis y almacenes. También dispondrá de un nuevo espacio para Grifols Engineering, que, como proveedor de instalaciones biofarmacéuticas de primer nivel reconocido en todo el mundo, diseñará y construirá la ampliación de Lliçà de Vall.

Como referente global en sostenibilidad medioambiental, Grifols incorporará tecnologías avanzadas en las instalaciones de Lliçà de Vall. La compañía espera cubrir el 100% de sus operaciones con electricidad renovable, al tiempo que implementará sistemas de medición y gestión inteligente de recursos en un campus altamente digitalizado, para optimizar el consumo de energía y agua y minimizar el consumo innecesario en favor de la eficiencia energética. La aplicación de buenas prácticas de economía circular garantizará que los materiales se reutilicen, reciclen, reparen y reaprovechen a lo largo de su ciclo de vida.

## Grifols, 115 años generando valor económico y social

Desde su fundación en 1909, Grifols ha convertido a España y Cataluña en pilares de su crecimiento internacional, un compromiso con los pacientes y la sociedad mundial que se ha profundizado en estos más de 115 años de historia.

La inversión constante a lo largo de las décadas pone de manifiesto el compromiso de la compañía con la creación de nuevas oportunidades, el desarrollo socioeconómico y la generación de riqueza en el territorio.

Así, además de los aproximadamente 4.600 empleados que la empresa tiene en el país, Grifols genera más de 16.000 puestos de trabajo indirectos, lo que supone un impacto positivo de más de 1.500 millones de euros en la economía española, unas cifras que irán en aumento a medida que el complejo de Lliçà de Vall entre en funcionamiento.

### **MEDIOS DE COMUNICACIÓN:**

Grifols Press Office media@grifols.com Tel. +34 93 571 00 02



#### **Sobre Grifols**

Grifols es una compañía global del sector de la salud fundada en Barcelona en 1909 comprometida con la mejora de la salud y el bienestar de las personas en todo el mundo. Líder en medicamentos esenciales derivados del plasma y medicina transfusional, la compañía desarrolla, produce y proporciona servicios y soluciones sanitarias innovadoras en más de 110 países.

Las necesidades de los pacientes y el conocimiento cada vez mayor de muchas enfermedades crónicas, raras y prevalentes, a veces muy graves, impulsan su innovación en terapias basadas en plasma y otros productos biofarmacéuticos para mejorar la calidad de vida de las personas. Los tratamientos de Grifols van dirigidos a patologías en cuatro áreas terapéuticas principales: inmunología, enfermedades infecciosas, neumología y cuidados intensivos.

Pionera en la industria del plasma, Grifols sigue ampliando su red de centros de donación, la mayor del mundo, con unos 400 en Norteamérica, Europa, África y Oriente Medio, y China.

Como líder reconocido en medicina transfusional, Grifols cuenta con una completa cartera de soluciones diseñadas para mejorar la seguridad desde la donación hasta la transfusión, así como para el diagnóstico clínico. Proporciona suministros biológicos de alta calidad para la investigación en ciencias de la salud, ensayos clínicos y para la fabricación de productos farmacéuticos y de diagnóstico. Además, ofrece herramientas, información y servicios a hospitales, farmacias y profesionales de la salud que contribuyen a ofrecer una atención médica especializada y eficiente.

Grifols, con una plantilla de más de 23.800 personas en más de 30 países y regiones, apuesta por un modelo de negocio sostenible, referente de innovación continua, calidad, seguridad y liderazgo ético.

Las acciones clase A de la compañía cotizan en la bolsa española y forman parte del IBEX-35 (MCE:GRF). Las acciones sin voto (clase B) de Grifols cotizan en el Mercado Continuo Español (MCE:GRF.P) y en el NASDAQ norteamericano mediante ADR (NASDAQ:GRFS). Para más información, visite www.grifols.com

#### AVISO LEGAL

Los hechos y cifras contenidos en este informe que no se refieren a datos históricos son "proyecciones e hipótesis futuras". Palabras y expresiones como "creer", "esperar", "anticipar", "predecir", "esperar", "pretender", "debería", "tratará de conseguir", "se estima", "futuro" y expresiones similares, en la medida en que se refieren al grupo Grifols, se utilizan para identificar proyecciones e hipótesis futuras. Estas expresiones reflejan las suposiciones, hipótesis, expectativas y predicciones del equipo directivo en el momento de redactar este informe, y éstas están sujetas a una serie de factores que hacen que los resultados reales puedan ser materialmente diferentes. Los resultados futuros del grupo Grifols podrían verse afectados por acontecimientos relacionados con sus propias actividades, tales como la escasez de suministros de materias primas para la fabricación de sus productos, la aparición en el mercado de productos de la competencia, o cambios en el marco regulatorio de los mercados en los que opera, entre otros. A la fecha de elaboración de este informe, el grupo Grifols ha adoptado las medidas necesarias para mitigar el potencial impacto de estos acontecimientos. Grifols, S.A. no asume ninguna obligación de informar públicamente, revisar o actualizar las proyecciones o hipótesis futuras para adaptarlas a hechos o circunstancias posteriores a la fecha de redacción de este informe, salvo cuando la legislación aplicable lo requiera expresamente. Este documento no constituye una oferta o invitación a la compra o suscripción de acciones de conformidad con lo dispuesto en la Ley 6/2023, de 17 de marzo, de los Mercados de Valores y de los Servicios de Inversión, y cualquier normativa de desarrollo de dicha legislación. Asimismo, este documento no constituye una oferta de compra, venta o canje, ni una solicitud de oferta de compra, venta o canje de valores, ni una solicitud de voto o aprobación en ninguna otra jurisdicción. La información incluida en este documento no ha sido verificada ni revisada por los auditores externos del grupo Grifols.